
一般質問者順序並びに質問事項

（令和元年第４回・１２月）

順序並びに質問者 質 問 事 項 備 考

１．髙 野 正

１．教育長に問う

○ひまわりこども園、小中学校、学童保育等への

方針は？

○松原、和田小学校の統合のお考えは？

○先生の生徒への、いじめはありませんか？

○多重行政の教育をどのように思われていますか？
○全国学力テストの結果を公表しませんか？

○子育て支援、どのような方法で支援されていかれ

ますか？

教育長

２．碓 井 啓 介

１．自動体外式除細動器（AED）について

○町内の AED の設置実態について

２．町の人口対策について

○住宅建築時において、旧来の住宅地に有る空き地

より、新たな分譲地の方が選ばれている様に思え

るが、町長の考えについて

○住宅建築時の町からの補助事業の有無と種類に

ついて

町 長

３．鈴 川 基 次

１．新教育長に就任の抱負等を問う

○今後３年間教育行政を推進する上での抱負を伺

う

○就任２ヶ月余の教育長としての感想、又、町の教

育の問題点、課題は？

○家庭教育についてのお考えは？

○教育現場の教職員のモチベーション向上に向け

て

○ＮＰＯ法人の「語り部ジュニア育成」について

２．第２期「まち・ひと・しごと創生総合戦略」策定

に向けて

○第２期が間もなく改定されようとしているが、町

としての第２期に向けて、地方版総合戦略の策定

に向けての現状は？

３．移動手段の不便さの改善に向けて

○町長が所信で提言した社協のデイサービス送迎

用車両の活用について、その現状は？

○コミュニティバス運行の要望は？

町としての考え方は？

教育長

町 長

町 長



４．谷 口 昇

１．風力発電の計画段階配慮書について、全町民に公

告縦覧をしないのか

◯新聞広告は公告か

○全町民に広告と同じような内容を知らせよ

２．松を愛するとは何ぞや！松を知ることか

○松小通学路の松伐採しないな

○移植できるものは移植せよ

○１本切れば２本植えよ

○新浜集会場予定地は、場所を大きくして松を残せ

ば切らずによい

３．道路の真ん中に大石並べている なんとかならん

か

町 長

５．森 本 敏 弘

１．洋上風力発電施設の情報を町民に

○９月議会後どのような状況か。方法書の縦覧等、事業

主体からの働きかけは。

○配慮書に関わる美浜町の和歌山県に提出された意見

の内容は。

○配慮書に対する知事意見書の内容は。

○より住民が参加しやすいよう配慮されるよう具体的

に求めてほしいが。出来ない場合は縦覧とは別に知ら

せ考える機会や資料を提出することを事業者に要請

すべきと考えるが。

○町自らの調査や、近隣他市町と意見交換するなどの取

り組みは。

２．就学援助の入学準備金を入学前に支給を

○小学校の入学前支給を実現していただきたい。見解

は。

３．太陽光発電設備の設置に適切なルールを

○町村長会を通じて、どのような課題を解消するものと

して要請したのか。町特有の実情を考慮した独自の条

例も必要と思うが、作成実績や検討を進めてる自治体

と意見交換する考え、また、太陽光発電設備の設置の

現状を調査すべきでは。

町 長

教育長

町 長



６．北 村 龍 二

１．令和２年度以降の地方創生事業について

◯アンテナショップＭＩＨＡＭＡ跡地は、今後どう

するつもりか。

○三尾地区、また吉原、新浜地区の事業は来年度以

降、町単独で支援をするつもりか。

○次の創生総合戦略の現時点における進捗状況は。

また、今後の当町での戦略や目玉といった創生事

業は盛り込まれるのか。

２. 和田小学校体育館の屋根について

◯屋根の老朽化について、財政も大変な時ではある

が、早急な対応が求められるのではないか。

３. 美浜町の小学校の英語教育について

○幼小中の一貫した英語教育は今後必要であると

思うが、教育長はどのようにお考えか。

町 長

教育長

教育長

７．繁 田 拓 治

１．働き方改革と残業について

◯昨年度の勤務手当の総額は

○勤務実態は

○対策は

○学校の勤務実態は

町 長

教育長

８．谷 進 介

１．町への提案について

◯有料広告について

○スポンサー制度について

○補助制度について

２. 地方創生事業について

◯現時点までの総括について

◯今後の展望・方針について

３. 町の教育を取り巻く課題、問題点、今後について

○就学前、義務教育間、それ以降について、それぞ

れ答弁を

町 長

町 長

教育長

９．龍 神 初 美

１．西川の河川整備工事に伴う「寺田橋の架け替え」

について

◯現時点における県との協議内容について

○全体像、今後の工程について

２．「子育て世代包括支援センター」開設について

○開設にあたり、町長の意気込みは。

○子育て施策として、ファミリー・サポート・セン

ター事業の必要性をどのようにお考えか。

町 長

町 長

教育長


